Invertirán en energía con enfoque social (Reforma 15/01/20)

Invertirán en energía con enfoque social (Reforma 15/01/20) Marlen Hernández Monterrey, México (15 enero 2020).-Directivos de diferentes empresas energéticas resaltaron que sus inversiones van acompañadas de una estrategia para la inclusión social y esto cada vez se ha vuelto más relevante. Al participar en el Quinto Foro de Proyectos de Infraestructura de México, Enrique Alba, presidente de la Asociación Mexicana de Energía y director general de Iberdrola, señaló que actualmente Iberdrola está desarrollando cinco proyectos que representan una inversión de 140 millones de Estos proyectos se enfocan en la electrificación de comunidades, apoyar a mujeres en la educación y pesos. reconstrucción de escuelas, principalmente en zonas vulnerables como Oaxaca y San Luis Potosí. México desarrolla un proyecto para atender la vulnerabilidad energética de adultos mayores, señaló José García Sanleandro, presidente de la compañía. Sanleandro explicó que la vulnerabilidad energética está definida como la característica en la que una persona dedica más del 10 por ciento de su ingreso anual en el pago de servicios de energía como gas natural, electricidad, etcétera. Jorge Gutiérrez Verá, director de Energía Eléctrica Bal, señaló que además de diversas actividades para el desarrollo de poblaciones vulnerables la compañía integra a las comunidades en la operación de los proyectos de generación de la compañía. Por último, Alba resaltó la importancia de que las empresas del sector continúen invirtiendo con un enfoque social y comunicarlo a la comunidad.